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Ata da reunião ordinária da Comissão de Ética da Fu ndacentro – CEF  
ocorrida em 03 de dezembro de 2009  

 
Em 03 de dezembro de 2009 as 8:30, reuniram-se em caráter ordinário os membros titulares da CEF, 
nomeados pelas Portarias 070/2008 e 184/2008, na sala de reuniões da Coordenação de Higiene do 
Trabalho (CHT), no 1º andar, do Centro Técnico Nacional – CTN em São Paulo – SP. A reunião se 
iniciou com a aprovação da ata da reunião ordinária de novembro de 2009. Na sequência, o Sr. 
Damásio procedeu a leitura do ofício 119/2009/XX, enviado pelo INVESTIGADO em resposta ao 
ofício 020/2009-CEF, e recebido pela CEF em 26 de novembro. O ofício 020/2009-CEF informava ao 
INVESTIGADO sobre a decisão da CEF em proceder à conversão do Procedimento Preliminar 
001/2009-CEF no Processo de Apuração Ética 001/2009-CEF. Em função disso, solicitava ao  
investigado do PAE 001/2009-CEF, que indicasse até quatro testemunhas para prestar 
esclarecimentos sobre a orientação recebida, que segundo ele, o motivou a encaminhar ofícios à 
Fundação (ofício 107/2008/XX), Faculdade de Saúde – ZZ (ofício 105/2008/ZZ) e Palácio do Planalto 
– (ofício 102/2008/WW), mencionando que a Sra. XX encontrava-se “sub-judice respondendo a 
processo disciplinar na Comissão de Ética”. Contudo, as testemunhas indicadas pelo INVESTIGADO 
no ofício 119/2009/, foram recusadas pela CEF, por não atenderem aos requisitos estabelecidos no 
ofício 020/2009-CEF, sendo impossibilitadas de comprovar os fatos supracitados. Face a isto, redigiu-
se o ofício 021/2009-CEF, solicitando nova indicação de testemunhas. Na ocasião, o Sr. Damásio 
informou ainda que havia sido contatado por telefone pela secretária do INVESTIGADO, para prestar 
esclarecimentos sobre o ofício 020/2009-CEF, bem como pelo próprio INVESTIGADO, que solicitou 
informações sobre a defesa apresentada no relatório final do PP 001/2009-CEF. Frente à delicada 
situação do PAE 001/2009-CEF, a Comissão decidiu solicitar uma reunião com o Presidente da 
Fundacentro, Sr. Jurandir Bóia, para dar-lhe ciência sobre o andamento do PAE 001/2009-CEF, 
considerando a menção de seu nome no depoimento prestado pelo INVESTIGADO à CEF em 04 de 
Julho de 2009. A CEF, entretanto, não recebeu resposta à solicitação. Na sequência o Sr. Damásio 
informou aos demais membros da CEF que havia contatado os servidores indicados pela Comissão 
para atuar como representantes regionais da CEF em cada unidade descentralizada da Fundacentro. 
Os convites foram aceitos sem empecilhos, e a portaria de nomeação deve ser publicada nos 
próximos meses. Quanto ao plano de trabalho da CEF para o exercício de 2010, prevê a execução do 
seminário educativo (09 de abril), finalização e publicação do Código de Conduta dos Servidores da 
Fundacentro, publicação da portaria dos representantes regionais da CEF nas unidades 
descentralizadas da Fundacentro, e questões relacionadas à infraestrutura física da CEF. As reuniões 
ordinárias foram pré agendadas para as seguintes datas: 21 de janeiro, 18 de fevereiro, 18 de março, 
8 de abril, 6 de maio, 10 de junho, 8 de julho, 12 de agosto, 2 de setembro, 14 de outubro, 11 de 
novembro e 02 de dezembro. Tendo em vista a proximidade do fim do mandato do Sr. Damásio e sua 
respectiva suplente, Sra. Roseclair na CEF, a ocorrer em abril de 2010, ambos manifestaram 
interesse na recondução para um novo mandato com duração de 3 anos. Procedeu-se na sequência, 
a elaboração do balanço preliminar de atividades desenvolvidas pela CEF em 2009. Por sugestão do 
Sr. Damásio, a Comissão deve elaborar um formulário para contabilizar consultas e orientações 
informais prestadas pelos membros da CEF durante o exercício 2010, visando facilitar a compilação 
de dados para a execução do balanço de atividades de 2010. Sobre a infraestrutura física da 
Comissão, o Sr. Walter informou que consultou a Coordenação de Higiene do Trabalho da 
Fundacentro, sobre a possibilidade de ceder uma sala para instalações físicas da CEF, mas a 
hipótese logo foi descartada, considerando que a localização e fluxo do setor não favorecem o 
armazenamento de documentos sigilosos. A reunião se encerrou às 17 horas. Por ser verdade, eu, 
Erika Alves dos Santos, secretária executiva da CEF, lavrei a presente ata, que segue assinada 
também pelos membros da comissão. 

 
São Paulo, 30 de dezembro de 2009. 
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